

SCHULPREIS



Ehrentafel 2012

Zum **Schulpreis** konnten wir gratulieren:

Moritz Büttner Klasse 12,

den wir schätzen als wunderbaren Mitschüler, der nicht nur selbst sehr erfolgreich um Höchstleistungen kämpft, sondern einfach immer für andere da ist, ob mit guten Ideen beim Lernen, mit dem Saxophon bei fast allen kulturellen Events der Schule, als Sprachtalent bei „Spielend Russisch“, als Sportass beim Orientierungslauf... wo er auftaucht, ist gute Stimmung angesagt.

Mit **Sonderpreisen** wurden ausgezeichnet:

Lars Fehlauer Klasse 12,

der ein besonderer Teil unserer Schulgemeinschaft geworden ist. Wir kennen ihn als aktiven Sportler, als kreativen Musiker, als stets einsatzbereiten Techniker und wunderbaren Menschen, aber wir kennen kaum ein Schulprojekt, an dem er nicht beteiligt ist.

Tilly Höhn Klasse 12,

Wer sie nicht kennt, ist selber schuld, weil sie einfach überall mitmischert: Bei der Leitung von fast allen kulturellen Projekten, als kreative Mitgestalterin des Foyers und stets präsenten Schülerratsmitglied, als einfühlsame Vorleserin bei der Lesenacht genauso wie besenschwingend bei der Putzparty, fröhlich und unbeschwert zieht sie fast jeden mit.

Moritz Damm Klasse 12,

ob als Mann an den Tasten oder Auktionator mit hintergründigem Humor, als Volleyballer und kritischer Aktivist im Unterricht, es ist ein Glück für die Schulgemeinschaft, dass er in der 11. Klasse zu uns kam und sofort durchstartete.

Mit dem Gruppenpreis bedanken wir uns für das Engagement bei der

Redaktion der Schülerzeitung „ Kant-Ich“,

die mit neuen Ideen und pfiffigem Layout die lesehungrige Schulgemeinde mit geistiger Nahrung versorgt, und das in einer Qualität, die sie weit über die Grenzen des Gymnasiums bekannt werden ließ, beim sächsischen Kultusminister Wöllner genauso wie bei der Sächsischen Zeitung und beim O2- Jugendprojekt „Think big“.

Der Juniorpreis wird in diesem Jahr nicht vergeben.